
清掃 903人の団結で清掃事業民間委託・合理化攻撃と対決しよう！ 

 

  
 

 

 

 

 

 

2021 年度第 8 回支部中央委員会 
 

6 月 2４日（金）15 時 15 分〜市労連会館 5 階講堂にて支部中央委員会が開催され

た。中央委員総数 31 名中 20 名が出席し経過報告並びに協議事項について執行部から

提案され、提案通りに承認された。 

 

 

 

 

 

 

重点報告については、次の通り 

※ 重点報告について次の 14 点が報告され、質疑・答弁の後、拍手で承認された。 

 

１ 2021 年度「第 36 回平和と生活のつどい」について 

２ 狭山事件の再審を求める 5.24 市民集会について 

３ 県本部現評「現業・公企」統一闘争集会について 

４ 市職労現評 2021 年度第８回幹事会について 

５ 「職員向け人権研修」参加報告について 

６ 2022 年夏期一時金闘争等の各種機関会議について 

７ 第 73 回県本部臨時定期大会について 

８ 定年引き上げ確立!!人勧期闘争・参議院選挙勝利!!総決起集会について 

９ 2021 年度 第３四半期会計監査について 

10 定年引上げに係る団体交渉等の各種機関会議について 

11 堤根分会からの緊急の取り組み要請について 

12 環境局所管施設における太陽光発電設備導入に関する事前調査について 

13 「第 29 期人権学校」参加報告について 

14 各専門部の報告について 

(1) 安全部 

  ・2022 年５月 20 日に第４回安全部長会議開催された。 
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※ 重点報告に関する質疑・答弁 

【質問】入江崎分会 

・定年延長に向けて、職長制度の取り扱いを支部としてどう考えているのか。 

【答弁】執行部 

・職長制度については今後、現業評議会及び市職労本部と検討していきます。 

 

協議事項については、次の通り 

※ 協議事項５点が執行部から提起され、質疑・答弁の後、拍手で承認された。 

 

１ 市職労現業評議会第 50 回定期総会について 

２ 2022 年度の夏季対策の申入れに対しての回答について 

３ 第 62 回支部定期大会の開催について（再掲） 

４ 2022 年度清掃支部新人歓迎会について（再掲） 

５ 2023 年度予算要求の取り組みについて（再掲） 

 

※ 協議事項に関する質疑・答弁 

【質問】入江崎分会 

・夏季アルバイト 20 名の要求に対し、昨年度の実績は 14 名であったが、次年

度以降も 14 名を確保していくのか、要求通りの 20 名を確保していくのか？ 

【答弁】執行部 

・20 名の予算を確保する要求は継続して行っていきます。また、アルバイトの

在り方をもう一度しっかり協議していきます。 

 

その他については、次の通り 

 

※ その他に関する質疑・答弁 

【質問】川崎分会 

・橘処理センター竣工の延期を報道で知ったが、情報提供も含め各種会議を開催

してほしい。 

【答弁】執行部 

・橘処理センターの延期は 6 カ月なのか 1 年なのか確定していない状況ではあ

りますが、今後、情報提供も含め、各種会議を開催していきます。 

 


